

# FÊTE DE L'ÉCOLE !

## La fête de l'école à Jugeals-Nazareth : un moment de bonheur partagé !

Le vendredi 28 juin 2024, les élèves de l'école maternelle et primaire de Jugeals-Nazareth ont offert à leurs familles de grands, de magnifiques spectacles, dans la salle polyvalente Jean Moulin. La fête de l'école reprend avec une très belle réussite ! Cette fête de l'école était effectivement une fête magnifique ! En effet, la préparation des spectacles avec une parfaite collaboration de l'équipe enseignante avec chacune de leurs classes, a donné lieu, tour à tour, à des représentations de danses chorégraphiées, de chants... Le son et la lumière ont mis en lumière tous les enfants de l'école. Les spectacles ont mis en avant le talent de notre équipe enseignante qui a permis à chaque élève de pouvoir s'exprimer individuellement et collectivement. Voici les différents spectacles réalisés par chaque classe :

. Pour les Petite et Moyenne Sections (Madame Cathy TERROU) : Jeux de rythme avec claves sur une musique de The Fixies et, des chansons mimées comme Tape tape dans tes mains, de Jean René !

. Pour les GS et CP (Madame Dominique BESSE) : Chanson : 1, 2, 3, trois petits chats et, une danse : Footloose !

. Pour les CE1 et CE2 (Monsieur Nicolas DELORD) : Chanson : Secret de Louane et la vidéo : Le Jerk revisité !

. Pour les CM1 et CM2 (Monsieur Pierre CHOLIN) : Carillons : Summer in Siam ; 3 Fables de la Fontaine et la chanson : Santiano !

Les conseillères, Mesdames Aline CERET, Marie-France DAIGURANDES et, Nathalie REVEILLERE, représentantes du Centre Communal d'Action Sociale, ont remis des bons cadeaux destinés aux CM2. L'Association des Parents d'Élèves a remis à chaque enfant de CM2 un bon d'achat. De plus, durant toute cette soirée, l'Association des Parents d'Élèves (APE) a proposée des rafraîchissements à tous, indispensables pour pouvoir partager ce moment convivial ! Ce travail est superbe, mais, prive, en totalité ou en partie, des parents qui aident à servir et, ne peuvent pas profiter des spectacles de leur(s) enfant(s). Cet engagement est nécessaire, obligatoire pour permettre la réalisation de la fête de l'école ainsi que toutes les manifestations organisées par l'APE au cours de l'année scolaire.

Alors n'hésitez plus si, vous aussi, vous voulez aider l'APE et participer au bon déroulement de ces événements, demandez à la maîtresse ou au maître de votre enfant, elle / il vous communiquera les coordonnées pour pouvoir le faire. Je tiens à remercier l'équipe enseignante, tous les membres de l'APE qui ont encore une fois fourni un travail colossal, la municipalité, les parents et bien sûr, les enfants pour le bonheur qu'ils nous apportent.

## L'année scolaire se termine en beauté !

Petit clin d'œil : Merci à Madame LATIERE Christine, agent communale affectée à l'école au service des enfants tant dans la surveillance que de l'aide quotidiennes, pour le travail, la gentillesse et la sérénité, que vous avez pu amener aux enfants de notre école. En effet, après de bons et loyaux services dans l'école à Jugeals-Nazareth, Christine part à la retraite fin 2024 ! **Monsieur le Maire et l'ensemble du conseil municipal vous souhaitent de bonnes vacances à toutes et tous, prenez soin de vous !**

**Rendez-vous le lundi 4 septembre 2024 !**

Emmanuel MAZAUDOUX  
2ème Adjoint



